



EUROPA EN BREVE

Descubriendo... París (4 Noches) / El Rin / Frankfurt (1 Noche) / Heidelberg / Lucerna / Zúrich (1 Noche) / Innsbruck / Venecia (2 Noches)

10 días

Fecha de Salida

12 al 21 de Julio del 2026

PRECIOS POR PERSONA

Deposito por persona	Hab. Doble por persona	Hab. Sencilla
\$250.00	\$3,095.00	\$3,745.00

Nuestro precio incluye: Vuelos Ida y vuelta en clase turista desde San Juan con 1 maleta facturada por persona hasta 50lbs. Traslados del aeropuerto al hotel y viceversa a la llegada y salida. Alojamiento y desayuno en hoteles según plan de alimentos. Transporte en autobús de turismo con guía durante todo el recorrido. Visitas indicadas en el itinerario con guías locales de habla hispana. Visitas con servicio de audio individual.

Itinerario:

Día 1º: San Juan

Salida en vuelo intercontinental con destino a Paris con Iberia en clase turista.

Día 2º: Paris

Llegada y traslado al hotel. Día libre. Alojamiento.

Día 3º: Paris

Desayuno buffet. Día libre. A última hora de la tarde salida para realizar el tour de París iluminado (durante las fechas de primavera y verano, debido al atardecer tardío, las visitas se harán vespertinas). Alojamiento.

Día 4°: París

Desayuno buffet. Salida para efectuar el recorrido de la ciudad, sus principales avenidas y monumentos como la Torre Eiffel, teniendo la oportunidad de subir a la misma para admirar desde allí una bella panorámica de todo París. (Subida a la torre Eiffel 2° piso incluida). Nuestra visita terminará en el centro de la ciudad. En la tarde Tendremos la oportunidad de hacer un paseo en el famoso Bateaux Mouche por el Sena (Paseo incluido) y quizás acercarnos a algún museo o visitar opcionalmente el carismático barrio de Montmartre y Barrio Latino. Alojamiento.

Día 5°: París

Desayuno buffet en el hotel. Destinaremos este día a pasear libremente por la ciudad, sus paseos y bulevares. Sugerimos hacer una visita opcional a Versalles para visitar su bello palacio y famosos jardines. Alojamiento.

Día 6°: París / Frankfurt “Paseo por el río Rin”

Después del desayuno buffet saldremos en dirección a la región del Champagne, prosiguiendo nuestro viaje a Alemania para llegar a las orillas del río Rin por el cual haremos un paseo en barco embarcándonos en Boppard hasta St Goar (Almuerzo snack en el barco incluido), desde donde proseguiremos nuestro camino a Frankfurt por cuyo centro podremos pasear. Alojamiento en Frankfurt o alrededores.

Día 7°: Frankfurt / Heidelberg / Lucerna / Zúrich

Desayuno buffet en nuestro hotel y salida hacia una de las más bellas ciudades de Alemania, Heidelberg, ciudad universitaria con un precioso casco antiguo y dominada por su castillo. Tiempo libre y continuación de nuestro viaje, bordeando la Selva Negra hacia Basilea para entrar en Suiza, y continuar a Lucerna, una de las más bellas ciudades de Suiza a orillas del lago de los Cuatro Cantones. Tiempo libre y continuación de nuestra ruta a Zúrich la capital financiera del país. Alojamiento.

Día 8°: Zúrich / Milán / Venecia

Desayuno y salida hacia el sur de Suiza atravesando los lagos de Lugano y Como llegando a Milán. Tiempo libre para el almuerzo y para pasear por la ciudad y conocer su magnífico Duomo, la Galleria y el teatro Alla Scala. Continuación de viaje a Venecia. Llegada y alojamiento.

Día 9°: Venecia

Desayuno buffet. Dia Libre para poder realizar opcionalmente la visita de la ciudad a pie finalizando en la plaza de San Marcos, e incluyendo la visita a un taller del famoso cristal veneciano. Tiempo libre para almorzar en la ciudad. Podemos aprovechar para hacer un paseo en Góndola por los canales venecianos. Alojamiento.

Día 10°: Venecia

Desayuno y traslado al aeropuerto a la hora conveniente para tomar nuestro vuelo de regreso. Fin de los servicios.

Notas importantes:

- El orden del itinerario, visitas y excursiones varía según el día de llegada o puede variar según múltiples factores, pero se conserva la totalidad de las mismas.
- La cama de la tercera persona en las habitaciones triples es cama plegable.
- Como norma general, el horario de check in en los hoteles es a partir de las 14:00 hrs. La hora de check out es a las 12:00 hrs.
- Durante la celebración de ferias, fiestas religiosas y nacionales las visitas y excursiones podrán ser desviadas o cambiadas en el orden del itinerario.
- Pago Final vence 60 días antes de la salida.
- Deposito No Reembolsable.
- Aplica Política de Cancelación de Adventure Travel Puerto Rico.

Nuestro precio no incluye:

- Bebidas durante los almuerzos ó cenas.
- Propinas a chóferes y guías.
- Ningún otro servicio no indicado en el itinerario.
- Visado de ser requerido según nacionalidad.

Pagos

Deposito	Al momento de realizar Reservación
Abono 1	\$250.00 60 días luego de haber realizado la reservación.
Abono 2	\$250.00 90 días luego de haber realizado la reservación.
Pago Final	Mayo 12 del 2026

Hoteles Previstos

Ciudad	Hotel
PARIS	IBIS PTE D'ORLEANS/ IBIS LA DEFENSE / IBIS PORTE MONTREUIL / IBIS NANTERRE
FRANKFURT	LEONARDO CITY SOUTH/ NOVOTEL CITY, MERCURE RESIDENZ / AFFILIATED BY MELIA
ZURICH	INTERCITY / DORMERO
VENECIA	SMART HOTEL HOLIDAY/BELSTAY

Política de Cancelación y Aceptación de Términos y condiciones.

Términos & Condiciones Viaje Grupal. Deposito No Reembolsable. Después de Realizada la reservación no se permite Modificación de ningún tipo. Reservaciones canceladas No se efectúa devolución de depósito ni crédito para futuras reservaciones. Las reservaciones canceladas con entre 1 y 60 días de anticipación a la fecha de salida tendrán una penalidad del 100% del monto pagado. Se recomienda el uso de un seguro de viaje para salir del país. ADVENTURE TRAVEL PUERTO RICO no se hace responsable por complicaciones migratorias de los pasajeros, pérdidas o retrasos de vuelos, cancelaciones de tours por condiciones fuera del control humano, perdida de equipaje entre otros. La condición migratoria es responsabilidad de cada pasajero. La solicitud y pago de visas para extranjeros que deseen viajar es un trámite personal en el cual la agencia puede brindar asistencia, pero no asume ninguna responsabilidad. Viajes Grupales no se garantizan el Máximo de Pasajeros, cantidad Mínima de Pasajeros 10 para poder realizar el Grupo. De no Garantizar el Grupo con el mínimo requerido de pasajeros se notificará con tiempo y el dinero es reembolsado completamente. Consentimiento del cliente: al participar en cualquiera de estas excursiones, el pasajero otorga su consentimiento para que se le tomen fotografías durante el viaje. Estas fotografías podrán ser utilizadas exclusivamente con fines promocionales, publicitarios y de marketing. Esto puede incluir, pero no se limita a, publicaciones en redes sociales, material impreso, anuncios, folletos, catálogos, sitio web, blogs y presentaciones. Si no está de acuerdo, debe notificarlo con anticipación y estar pendiente de NO participar cuando estén tomando fotos de grupo. Pasajeros deben tener "vouchers" o documentos de su viaje. Los documentos se envían aproximadamente 14 días antes de la salida por correo electrónico. En algunos destinos o en algunas salidas pueden enviarse documentos hasta 7 días antes o cuando estén listos ya que dependemos de haberlos recibido de parte de nuestro proveedor. Cada reserva está compuesta por los que comparten su habitación, si uno de ellos no salda la reserva puede ser cancelada por falta de pago, Deben asegurarse que todos los que comparten su habitación paguen para que no sea afectado. Es responsabilidad de los pasajeros ser puntuales en los horarios de los recogidos de las excursiones y trasladados, de no estar a tiempo y perder su traslado Adventure Travel Puerto Rico no se hará responsable y el pasajero tendrá que tomar un transporte a su propio costo. En las ofertas de viajes con excursiones, las excursiones no necesariamente se dan en el orden de esta descripción por motivos diversos inherentes a la logística de la operación el orden puede ser alterado sin previo aviso, sin perder ningún punto a visitar a menos que sea por causas de fuerza mayor. Adventure Travel Puerto Rico no se hace responsable de aumento en precio en destino por Excursiones opcionales que ofrezca el Tour Operador en destino. El pago por la contratación de su viaje da por aceptadas nuestras políticas e itinerario de viaje descrito. Al usted realizar el pago del depósito USTED ACEPTE la política de Cancelación y los términos y condiciones.